

7.—Une lettre du président du bureau des Estimateurs, au sujet de l'exiguité du bureau des Estimateurs, est déposée sur la table.

8.—Le directeur du journal "L'Opinion" demande à la Commission de placer son journal sur la liste de ceux qui reçoivent les annonces de la Corporation.

Renvoyée au greffier de la Cité.

9.—Une réclamation de la Cie Déry & Fils, au montant de \$27.75 pour des arbres qu'elle aurait plantés dans le quartier Saint-Henri, au printemps de 1905, est renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

10.—Soumise et lue une lettre de M. W. M. Kearns, enchanteur, demandant à la Commission de lui confier certaines ventes de propriétés.

Déposée sur la table.

11.—Soumis et lu un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil, tenue le 11 février, autorisant la Commission à procéder à la vente de certaines propriétés au Boulevard Saint-Paul.

Renvoyé à la sous-commission des Propriétés Civiques avec instruction de fixer la date et le prix de telle vente et de faire tous les arrangements qui s'y rapportent, et que M. l'échevin Guay soit nommé temporairement membre de cette sous-commission en remplacement de M. l'échevin DeSerres.

12.—Soumise et lue une lettre de M. H. Viau, offrant de vendre à la Ville une horloge pour tenir le temps des employés.

Renvoyée à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

13.—Soumise et lue une lettre de la compagnie dite "Trades Publishing Co.", demandant qu'on lui rembourse les 2-3 du dépôt qu'elle a effectué il y a quelques semaines en rapport avec l'impression de la *Gazette Municipale*.

Résolu: De donner instruction au trésorier de rembourser ce dépôt jusqu'à concurrence du montant des 2-3, attendu que le contrat n'a été octroyé à cette Compagnie, par la Commission des Finances, que pour une année.

Résolu: De donner instruction au directeur de la *Gazette Municipale* de prévenir les autorités de la Cie dite "Trades Publishing Co." qu'il est entendu qu'elle imprime la *Gazette Municipale* au prix fixé dans sa dernière soumission et non au prix du dernier contrat.

14.—Soumise et lue une lettre de Mde Eliza Boivin, veuve de M. O. Boivin, ci-devant employé au bureau des Estimateurs, demandant à la Commission de lui accorder une gratification.

Déposée sur la table.

15.—La Commission prend en considération quatre rapports de la Commission de la Voirie, pour construire ou compléter des égouts dans les rues Brebeuf, Dagenais, Saint-Rémi et Sainte-Marie.

Résolu: De souscrire aux recommandations qui y sont faites, attendu que tout le montant est payable par les propriétaires intéressés.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 4 MARS

ORDRE DU JOUR

MOTION.

1. *Labrecque.*—Re Commission de l'Hôtel de Ville.

RAPPORTS.

2. *Finances.*—Concernant l'impression de la *Gazette Municipale*
3. *Voirie.*—Pour permettre à la Cie. des Tramways de Montréal d'exploiter une nouvelle ligne sur la route du chemin de fer Terminal de Montréal.

MOTION

4. *Roy.*—Pour produire de l'électricité par l'incinération des déchets.

7.—A letter from the chairman of the board of Assessors, anent the want of accommodation in the Assessors' office, was laid on the table.

8.—The editor of "L'Opinion" asked the Committee that his newspaper be placed on the list of newspapers printing the City's advertisements.

Referred to the City clerk.

9.—A claim from the firm Déry & Son, amounting to \$27.75, for trees planted by them in St. Henry ward, during the spring of 1905, was referred to the sub-committee on Claims.

10.—Submitted and read a letter from Mr. W. M. Kearns, auctioneer, asking that the Committee intrust him with the sale of certain properties.

Laid on the table.

11.—Submitted and read and extract from the minutes of a Council meeting, held the 11th of February, authorizing the Committee to sell certain property at St. Paul Boulevard.

Referred to the sub-committee on Civic Properties, with instructions to fix the date and price of said sale and to make all arrangements connected therewith, and that Ald. Guay be temporarily appointed a member of said sub-committee to replace Ald. DeSerres.

12.—Submitted and read a letter from Mr. H. Viau, offering to sell to the City a time-clock for employees.

Referred to the City Hall sub-committee.

13.—Submitted and read a letter from the Trades Publishing Co., asking that they be reimbursed 2-3 of the deposit made by them, some weeks ago, in connection with the printing of the *Municipal Gazette*.

Resolved: That the City treasurer be instructed to reimburse the deposit in question to the extent of 2-3 only, inasmuch as the contract has been awarded to said company by the Finance Committee for one year only.

Resolved: That the editor of the *Municipal Gazette* be instructed to inform the authorities of said Trades Publishing Co., that it was agreed that they would print the *Municipal Gazette* at the price fixed in their last tender and not at the price of the last contract.

14.—Submitted and read a letter from Mrs. Eliza Boivin, widow of Mr. O. Boivin, heretofore employee of the Assessors' Office, asking the Committee to grant her a gratuity.

Laid on the table.

15.—The Committee considered four reports from the Road Committee to construct and complete sewers in Brebeuf, Dagenais, St. Rémi and St. Mary streets.

Resolved: To concur in said recommendations, whereas the whole amount is payable by the interested proprietors.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 4th OF MARCH

ORDER OF THE DAY.

MOTION.

1. *Labrecque.*—Re City Hall Committee.

REPORTS.

2. *Finance.*—Concerning the printing of the *Municipal Gazette*.
3. *Road.*—To allow M. S. R. Co. to operate a new line through Montreal Terminal route.

MOTION.

4. *Roy.*—To produce electricity from garbage.